



Pour diffusion immédiate

Première pelletée de terre pour un nouveau bâtiment de la Commission scolaire Riverside : l'école REACH sur la rue Green

Saint-Hubert, le 11 mars 2025. - La Commission scolaire Riverside est ravie d'annoncer que la construction du bâtiment de l'école REACH a officiellement commencé—un moment tant attendu par notre communauté! Cette nouvelle installation, spécialement conçue pour les élèves neurodivergents, représente une avancée majeure.

Afin de souligner ce moment significatif, la communauté de l'école REACH — incluant les élèves, le personnel, les familles et les alliés qui ont travaillé et attendu ce moment important — se réunira pour une cérémonie de la première pelletée de terre. Le personnel de l'école secondaire internationale de Saint-Lambert (SLI) y participera également, étant donné que le nouveau bâtiment, situé sur la rue Green, est directement adjacent à SLI. Nous sommes enthousiastes à l'idée de célébrer ce projet avec l'équipe de Riverside. Cet événement souligne notre engagement collectif et notre esprit d'équipe, alors que nous travaillons dans le but d'assurer un environnement bienveillant à nos élèves et de favoriser ainsi leur réussite scolaire.

La Commission scolaire Riverside tient à remercier chaleureusement le gouvernement du Québec pour sa contribution de plus de 36 millions de dollars, qui a permis la réalisation de ce projet essentiel pour le bien-être des élèves. Cette expansion permettra d'ajouter des espaces d'accueil optimisés, des aires communes ainsi que des ressources spécialisées

« Je suis très heureux de voir ce projet se concrétiser. L'environnement dans lequel évoluent nos jeunes a une influence directe sur leur motivation, leur persévérance et leur réussite scolaires. Ce nouveau bâtiment a été pensé pour les élèves qui ont des besoins particuliers et je suis convaincu qu'il profitera également à toute la communauté. Merci à tous ceux qui ont contribué à cette belle initiative! », a déclaré M. Bernard Drainville, ministre de l'Éducation.

« Le nouveau bâtiment était très attendu dans notre région. Je suis donc très heureuse de souligner le début de sa construction aujourd'hui. Je suis certaine que cet agrandissement de l'école REACH favorisera le plein épanouissement de nos élèves, et ce, au bénéfice de toute la collectivité », a ajouté M^{me} Isabelle Poulet, députée de Laporte.

Date : 11 mars 2025

Heure : 13 h 30

Lieu : École secondaire internationale de Saint-Lambert
675, rue Green Saint-Lambert, QC J4P 1V9



Réussir dans les deux langues!
Success in both languages!



For Immediate Release

Groundbreaking Ceremony for Riverside School Board's New REACH Building on Green Street

Saint-Hubert, March 11, 2025 – Riverside School Board is thrilled to announce that construction of the REACH School building has officially begun—a long-awaited milestone for our community! This new facility, specially designed for neurodivergent students, marks a significant step forward.

To commemorate this meaningful moment, the REACH School community—including students, staff, families, and allies who have supported and awaited this milestone—will gather for a groundbreaking ceremony. Staff from Saint-Lambert International High School (SLI) will also participate, as the new building on Green Street is directly adjacent to SLI. We are excited to celebrate this project with the Riverside team, highlighting our collective commitment and teamwork as we strive to provide a nurturing environment that supports our students' success.

Riverside School Board sincerely thanks the Quebec government for its generous contribution of over \$36 million, which has made this essential project for student well-being possible. This expansion will include optimized reception areas, common spaces, and specialized resources.

"I am delighted to see this project come to life. The environment in which our young people grow has a direct impact on their motivation, perseverance, and academic success. This new building has been thoughtfully designed for students with special needs, and I am convinced it will benefit the entire community. Thank you to everyone who contributed to this wonderful initiative!" said Bernard Drainville, Minister of Education.

"The new building has been highly anticipated in our region. I am thrilled to celebrate the start of its construction today. I am certain that this expansion of REACH School will promote the full development of our students, benefiting the entire community," added Isabelle Poulet, MNA for Laporte.

Date: March 11, 2025

Time: 1:30 p.m.

Location: Saint-Lambert International High School

675 Green Street St. Lambert, QC J4P 1V9